



# 報道関係者各位 プレスリリース

## Press Release 2013

2013年月吉日

ビーズ株式会社

<http://www.be-s.co.jp/>

### 「続編」という名を持つクロスバイク。 2013 年秋冬カラーを身にまとった人気モデルの ” 続編 ” 自転車を発売

ビーズ株式会社（所在地：大阪府東大阪市、代表：大上響）は、弊社自転車ブランド DOPPELGÄNGER®（ドッペルガンガー）より、新製品「DOPPELGÄNGER D29 SEQUEL（シークウェル）」を発売します。

”SEQUEL” は「続編」という意味を持ちますが、この「DOPPELGÄNGER D29 SEQUEL」は、まさに DOPPELGÄNGER ブランドの人気モデル、DOPPELGÄNGER D9 の「続編」とも言うべきモデル。

DOPPELGÄNGER D9 は 2008 年の発売以来高い人気を誇ってきたモデルであり、特徴は「黒、白、オレンジ」という鮮やかな配色。しかし、2008 年から現在の 2013 年に至るまで、様々な社会情勢の変化や嗜好の変化がありました。その中の一つに「色」があります。当時は「山ガール」に代表されるようなカラフルな色使いがアウトドア製品から小物に至るまで幅広く用いられてきましたが、その反動か、現在はモノトーンやアースカラーが好まれる傾向にあります。

この傾向を鑑み、「白、黒、オレンジ」というコントラストの強いカラーから一転し、同じ「白、黒」をベースとしながらも DOPPELGÄNGER D29 SEQUEL の配色は、2012 年より続いているモノトーンをベースに、2013 年秋冬における流行色予測である茶色やグレーを加えノスタルジックな色合いが用いられています。

これら「色」やトレンドを反映するのは、自転車を単なる「乗り物」としてではなく、自転車をアパレルやバッグ等の「おしゃれアイテム」と同列に捉えるドッペルガンガーならではの、その色を製品コンセプトに反映させるにあたり、側面から見た時の表面積が大きい、「ディープリム」と呼ばれる、リム高の大きなホイールを採用し、色を極大面積で見せるなど、「それぞれの部品の機能に加え、視覚的効果」もあわせて考える DOPPELGÄNGER ならではのデザイン思想が息づいています。

機能面においては、アルミニウム製のフレームを採用して軽量化を図ったほか、近年問題とされることの多い自転車事故に配慮し、より強力な制動力を発揮する前後「ディスクブレーキ」、段差を気にせず走行することが可能な「フロントサスペンション」、高いグリップを発揮する「ブロックタイヤ」、そしてシマノ製 21 段変速など、様々な環境においても最大の走行性能を発揮できる装備を持っています。

#### ■ 製品概要

## DOPPELGÄNGER®



- 【製品名】 D29 SEQUEL（シークウェル）
- 【タイヤサイズ】 26 インチ
- 【フレーム素材】 アルミニウム
- 【価格】 オープン価格 ※参考価格：42,750 円(税込)
- 【発売時期】 2013 年 7 月
- 【製品ページ】 <http://www.doppelganger.jp/>



DOPPELGÄNGER D9



セミブロックタイヤ フロントサスペンション



シマノ製 21段変速



PROMAX製ディスクブレーキ

<このプレスリリースに関するお問い合わせ>



**ビーズ株式会社**  
be-s Co., Ltd.

■ Eメールでの弊社プレスリリース配信をご希望の場合は、お手数ではございますが下記メールアドレス宛にその旨をご連絡いただけますようお願いいたします。

■ 映画・TV プログラム・誌面づくりの撮影用小道具として、またイベントでの使用等、製品の貸出し、プレゼント企画につきましても、お気軽にお声掛けください。

担当：小野 聡 pr@be-s.co.jp  
松林 玲奈

住所：大阪府東大阪市長田東1丁目1番10号  
Tel: 06-6732-4300 / Fax: 050-3730-7786

ビーズ株式会社 プレスリリース一覧 [http://www.be-s.co.jp/press\\_release/](http://www.be-s.co.jp/press_release/)